

**Nombre de Alumno: Delci Patricia
Pérez Macos**

**Nombre del profesor: José Enemias
de León Morales**

Nombre del trabajo: Ensayo

Materia: Análisis Socioeconómico

PASIÓN POR EDUCAR

Grado: 4 Cuatrimestre

Grupo: B

En este ensayo se abarca, sobre el tema de la sobreexplotación, de los recursos naturales, en la actualidad requerían cada vez mayor cantidad de materias primas para poder crecer, esto se da por la sobrepoblación, día con día. El tema que también abordaremos es crecimiento económico se ha dado un Cambio cuantitativo o también conocido como expansión de la economía de un país, es decir el proceso en virtud del cual la renta real por cápita de un país aumenta durante un largo período de tiempo. Desarrollo económico, entendemos por (desarrollo) sólo aquellos cambios en la vida económica que no le son forzados de afuera sino que surgen de dentro, de su propia iniciativa El siguiente tema es Declaración de Río sobre el Medio Ambiente y el Desarrollo, en la fecha 3 al 14 de junio de 1992 se afirmó que se establecerá una alianza mundial nueva y equitativa mediante la creación de nuevos niveles de cooperación entre los estados, algunos los sectores de las sociedades y las personas, procurando establecer acuerdos internacionales reconociendo con el objetivo que la naturaleza integral de la tierra y de nuestro hogar. El último tema es la cooperación internacional para el desarrollo es el esfuerzo conjunto de gobiernos, apoyado por el dinamismo de organismos internacionales, sociedad civil, academia y sector privado, con la finalidad de promover acciones que contribuyan al desarrollo sostenible a mejorar el nivel de vida de la población mundial.

La explotación de recursos, hemos tomado todo lo que necesitábamos de la naturaleza, sin pararnos a reflexionar sobre las consecuencias, en el futuro. Debemos considerar, por otra parte, que la importancia de los recursos es cambiante y depende de distintos factores, como la tecnología, el mercado y la política. Se considera existen dos tipos de recursos naturales: renovables y no renovables, ejemplos naturales son inagotables, como la radiación solar, o su renovación es relativamente rápida, como es el caso de la biomasa. Los no renovables son aquellos recursos que existen en la naturaleza de manera limitada como, por ejemplo, los minerales y los combustibles fósiles (petróleo, gas natural y carbón). Las principales e importantes consecuencias de la sobreexplotación de los recursos, se considera lo siguiente; medioambientales: la desaparición de los hábitats necesarios para la flora y la fauna, especies se encuentran en peligro de extinción como por ejemplo, los animales, oso polar, chimpancé común, leopardo de las nieves. El ámbito Económicas: el 33% de los suelos del planeta está de moderada a altamente degradado Si la erosión de suelo fértil continúa al mismo ritmo que hasta ahora, inevitablemente se dispararán los precios de los productos agrícolas.

Importancia del crecimiento económico, el continuo y rápido crecimiento económico de los países industrializados les ha permitido proporcionar mejores servicios a su población el proceso de crecimiento son: el producto, el ingreso, la inversión y el consumo por personas en términos reales. Es cierto que el crecimiento económico, al aumentar la riqueza total de una nación, también mejora las posibilidades de reducir la pobreza y resolver otros problemas sociales

Estoy de acuerdo con el autor que define como Desarrollo: proceso de incremento de la tasa de crecimiento de la renta por habitante en una región. Es decir también se conoce como proceso de transformación de la sociedad o proceso de incrementos sucesivos en las condiciones de vida de todas las personas o familias de un país o comunidad. Algunos ejemplos de variantes son el ingreso per cápita, Capital humano.

Referencias básicas del desarrollo sostenible:

Comprendo que los seres humanos constituyen el centro de las preocupaciones relacionadas con el desarrollo sostenible. Tienen derecho a una vida saludable y productiva en armonía con la naturaleza.

Se dice también, alcanzar el desarrollo sostenible, la protección del medio ambiente deberá constituir parte integrante del proceso de desarrollo y no podrá considerarse en forma aislada.

La cooperación internacional para el desarrollo es el esfuerzo conjunto de gobiernos, apoyado por el dinamismo de organismos internacionales, sociedad civil, academia y sector privado, para promover acciones que contribuyan al desarrollo sostenible a mejorar el nivel de vida de la población

Las acciones de CID que lleva a cabo México en promover el desarrollo humano sustentable, algunos de ellos son:

Erradicar la pobreza, la desigualdad y la exclusión social, aumentar los niveles educativo, técnico, científico y cultural.

Como conclusión, lo anterior es un problema global que debemos resolver de forma global también. Una de las solución, es Detener la pérdida de los hábitates prioritarios, mas sin embargo, gestionar los recursos de modo sostenible. Consumir de forma más responsable.

Sobre el Medio Ambiente y el Desarrollo Tienen derecho a una vida saludable y productiva en armonía con la naturaleza. Los Estados deberán cooperar con espíritu de solidaridad mundial para conservar, proteger y restablecer la salud y la integridad del ecosistema de la Tierra. Cabe mencionar que lo estados deberán promulgar leyes o normas eficaces sobre el medio ambiente con la finalidad de ordenación y las prioridades ambientales deberían reflejar el contexto ambiental y de desarrollo al que se aplican.

O también debería movilizarse la creatividad, los ideales y el valor de los jóvenes del mundo para forjar una alianza mundial orientada a lograr el desarrollo sostenible y asegurar un mejor futuro para todos. Es decir comencemos en nuestro hogar, reciclando la basura, y separándola, cuidar el agua, etc

Bibliografía

García-Arizaga M.T. y Lugo H.J. 2003. El relieve mexicano en mapas topográficos. Serie Libros No. 5. 148 p. Instituto de Geografía, UNAM, México.

Lugo, H. J., La superficie de la Tierra. Un vistazo a un mundo cambiante. La Ciencia desde México, núm. 54. Fondo de Cultura Económica, México, 1988.